

中学校区一貫教育校園 胸上小学校だより



伸びゆく東児っこ

学校目標 「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」



学校 HP 二次元コード

文責 上杉 将

【 一歩前に！2025年度スタート 】

ご進級、おめでとうございます。4月7日、まずは全校児童108名で新学期をスタートしました。この木曜日、10日には入学式もあります。1年生18名を新たに迎え、2025年度は全校児童126名となります。

「大嫌い」が「大好き」に

新たな年を新しい仲間とスタートするにあたり、子どもたちには「新しい自分」とも出会って成長して欲しいとの思いで、始業式では校長として次の様な話をさせて頂きました。

私の趣味は登山・自転車…と体を動かすことが多いのですが、その中であって少し傾向の違う「絵を描くこと」も大好きな趣味の一つです。でも実は、小学校3年生の秋まで、絵を描くことはもとより図工の勉強そのものが大嫌いな小学生でした。思っている通りの絵が描けない、イメージ通りに工作が作れない、図工なんて大嫌い!と。

私の母校では秋に体育館で盛大に図画工作展覧会をしており、3年生のこの時も全校児童の絵が飾られていました。展覧会開催中の休日に一人体育館で自分の絵を見ながら「あ〜…やだ、みんなの中にこんな下手な(自分の)絵、飾られて」と思っていると…たまたま、隣で絵を見ていた親子二人が「あの絵、色が綺麗」「形が面白くて、いい絵だね」と、なんと私の絵を指して話していたのです。まったく見ず知らずの親子二人、隣にまさかその絵を描いた本人がいるとは思ってもないでしょう。偶然その言葉を聞いた自分はそ

の時から絵を描くことや工作が楽しくなり、図画工作が大好きになりました。言葉一つでいきなり技術があがるはずもなく、でも「ひょっとして自分、絵が上手い!?!」と心持ちが変わっただけで、「大嫌い」が一瞬で「大好き」になったのです。



一歩でも前に…

ポジティブな声かけには、前向きな姿勢やモチベーションの向上、自己肯定感の向上などの効果があると言われています。教職員の声かけはもとより、保護者の皆様方のお子様を思うお言葉、地域の皆様方の温かいお言葉が、子どもたちの心を豊かに育てる原動力です。

この度、胸上と鉾立、2地区が胸上小学校の学区となることから、この2地区を総称する言葉『東児』を、新しく学校だよりのタイトルに入れました。その東児地区にある小学校の校長として、保護者の皆様、地域の皆様、そして学校…東児地区のみなで子どもたちの安全や成長を支えていきたいと思っています。

こうして心温かな環境の中で、新たな自分に気付きながら一歩でも前に進む子どもたちは、いつか、自ら考え行動することのできるたくましい人へと育つものと信じています。

これからも、皆様方の温かなご支援・ご協力をよろしく願いいたします。



HP公開のため、個人情報保護の観点から職名や個人名・備考等は削除しています。
 (紙媒体で保護者・地域に配付したものには記載してあります)

【 転出者の紹介 】

職 名	氏 名	異 動 先 ・ 備 考

【 転入者の紹介 】

職 名	氏 名	前 任 校

【 令和7年度の職員紹介 】

校長：上杉 将 教頭：

なかよし学級1担任		通級指導教室	
なかよし学級2担任			
なかよし学級2副担任 6年社会・図工		養 護	
1年担任		事 務	
2年担任		図書司書	
3年担任		用 務	
4年担任		栄養教諭	
5年担任		サポートスタッフ	
6年担任		登校支援員	
3~6年理科 5・6年家庭科 5年音楽 6年外国語		業務アシスタント	
なかよし学級2 2・3年書写 4年図工		スクールカウンセラー	
		スクールソーシャルワーカー	